

Bericht zur Jahreshauptversammlung 10. März 2023 im Schützenhaus

Am vergangenen Freitag, 10. März 2023, fand im Schützenhaus die Jahreshauptversammlung des Zimmerstutzenvereins Sontheim 1913 e.V. statt. Mit rund 40 Teilnehmern war es eine der meistbesuchten Hauptversammlungen in der Vereinsgeschichte.

Erfreulicher Weise konnten alle sechs zur Wahl stehenden Ämter besetzt werden. Manuel Niekrenz wurde wieder Oberschützenmeister des ZV Sontheim. Mit Birgit Pijarowski kann das wichtige Amt der Schatzmeisterin neu besetzt werden.

223 Mitglieder zählt der zweitgrößte Schützenverein des Landkreises Heidenheim 2022. Das ist, wie in den vergangenen Jahren, ein weiterhin leichter Abwärtstrend, aber in Anbetracht der vergangenen Zeiten durchaus im Normalbereich. 18 Austritte stehen 5 Eintritten gegenüber.

Oberschützenmeister Manuel Niekrenz berichtet von einem erfolgreichen Sportjahr des Vereins, in dem sich auch die Geselligkeit im Schützenhaus mit Corona wieder einigermaßen normalisiert hat.

Mit dem Stammtisch an jedem dritten Freitag im Monat konnte der Verein einen regelmäßigen Termin etablieren, an dem Schützen aller Disziplinen im Schützenhaus zusammen kommen. Im Gewehr- und Pistolenbereich ist der Schützenverein auf Kreis- und Gauebene bei verschiedenen Meisterschaften und Ligen mit Schützen gut vertreten. Eine große Freude, nicht nur für den Vorsitzenden, ist, dass der Zimmerstutzenverein wieder Zimmerstutzenschützen fördern konnte. Thomas Häfele hat mit viel Hingabe und Sachverstand diese Entwicklung vorangetrieben und war mit sechs Schützen auf der Gaumeisterschaft vertreten. Der kommissarische Sportleiter Friedrich Welt gab mündlich viele Einblicke in das Sportleben des Vereins.

Schützenkönig Florian Keiling wurde im vergangenen Schützenjahr zum ersten Mal mit einem neuen Schießmodus ermittelt. Besonders schön war, dass Herr Bürgermeister Rief diesen Tag mit dem Verein begangen hat.

Aktuell ist der Waldkindergarten in den Räumen des Schützenhauses untergebracht. Manuel Niekrenz betonte, dass der Verein dadurch wieder präsent in der Gemeinde ist. War die Gemeinde Sontheim doch auch in den vergangenen Jahren gegenüber dem Schützenverein immer offen und hat diesen ebenso unterstützt. Kindergarten und Verein haben ein schönes Miteinander entwickelt, ist doch das Schützenhaus tagsüber vom Verein nicht genutzt.

Die Abteilung Bogen hatte während der Corona-Pandemie eine große Fluktuation. Nicht nur aus diesem Grund fanden im Juli und September des vergangenen Jahres Lehrgänge „Bogenschießen für Jedermann“ statt. Die Veranstaltungen wurden gut angenommen und neue Mitglieder gewonnen. Tobias Pijarowski berichtete über die sportlichen Erfolge mit dem Bogen.

Schatzmeister Edwin Pfab berichtete zum letzten Mal detailgetreu über die Kasse des Vereins. Er gibt das Amt in andere Hände ab. In 12 Jahren Amtszeit wurde doch die ein oder andere große finanzielle Herausforderung gestemmt und viele Renovierungsarbeiten im und um das Vereinsgelände bewältigt.

Die Kassenprüfer Doris Mack und Michael Lawnick haben die Kasse geprüft und für in Ordnung befunden. Beide übernehmen das Amt für eine weitere Periode.

Robert Fussenecker schlug der Versammlung die Entlastung der Vorstandschaft des Vereins vor. Die Versammlung hat die Entlastung einstimmig angenommen.

Der Wahlausschuss mit Antonia Wolf, Florian Keiling und Fabian Linkh führte die geheime Wahl des Oberschützenmeisters durch. Manuel Niekrenz wurde wieder zum Vereinsvorstand gewählt.

Der Oberschützenmeister führte die folgenden Wahlen per Handzeichen durch:

2. Schützenmeister Christoph Buschmann übernimmt eine weitere Periode ebenso wie Wirtschaftsführerin Johanna Pasenau.

Neuer Jugendleiter ist Julian Baumann. Er übernimmt das Amt von Vorgängerin Viveca Niekrenz.

Zur neuen Schatzmeisterin wurde Birgit Pijarowski gewählt.

Neuer Beisitzer ist Robert Fussenecker. Er übernimmt den Platz von Heidemarie Barth.

Zum Abschluss der Hauptversammlung wurden folgende Ehrungen verdienter Mitglieder durchgeführt:

Verdienstehrenzeichen Silber des Württembergischen Schützenverbandes:

Robert Fussenecker

Edwin Pfab

Ehrenspange Bronze des Schützenkreises Heidenheim

Tobias Pijarowski

Für seine besonderen Verdienste für den Zimmerstutzenverein erhält Edwin Pfab außerdem eine Ehrenmedaille des Vereins.

v.l.n.r.: Die geehrten Edwin Pfab, Tobias Pijarowski, Robert Fussenecker

www.zv-sontheim.de

Neue Vorstandschaft des ZV Sontheim

v.l.n.r.: Schriftführerin Ina Barth, Kassenprüfer Doris Mack und Michael Lawnick,
Wirtschaftsführer Johanna und Karl-Heinz Pasenau, 2. Schützenmeister Christoph
Buschmann, 1. Schützenmeister Tobias Pijarowski, Schatzmeisterin Birgit Pijarowski,
Beisitzer Robert Fussenecker und Bernhard Fischer, OSM Manuel Niekrenz